



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La SAF Île réagit au rapport annuel 2023-2024 sur les services en français : des avancées appréciées, mais des efforts supplémentaires nécessaires

Charlottetown, Î.-P.-É. – [20 novembre 2024] – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) a pris connaissance du rapport annuel 2023-2024 sur les services en français, récemment publié par le Secrétariat aux affaires acadiennes et francophones. Ce document met en lumière des progrès notables, notamment la désignation de 21 nouveaux services en français, reflétant une volonté gouvernementale d'améliorer l'accès aux services pour la communauté acadienne et francophone.

« Nous saluons les initiatives entreprises, telles que l'augmentation des services en ligne et le lancement du Programme d'incitatifs à la formation en français, qui ont contribué à renforcer la capacité bilingue au sein de la fonction publique provinciale », a déclaré Charles Duguay, président par intérim de la SAF Île. « Toutefois, il est essentiel de rappeler que la communauté exprime depuis longtemps un besoin croissant pour des services en personne, particulièrement dans les domaines de la santé, de l'éducation, des services aux aînés et aux personnes vulnérables. »

La SAF Île souligne également l'importance d'établir des objectifs clairs et mesurables pour l'amélioration continue des services en français. L'absence de cibles précises, notamment en matière d'immigration francophone, demeure une préoccupation majeure pour la vitalité et la pérennité de la communauté acadienne et francophone de l'Île.

« Nous encourageons le gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard à adopter une approche proactive en fixant des objectifs concrets pour l'expansion des services en français, en particulier ceux offerts en personne », a ajouté M. Duguay. « Une collaboration étroite entre le gouvernement et la SAF Île, à titre d'organisme porte-parole, est cruciale pour assurer que les besoins spécifiques de la communauté acadienne et francophone de l'Île soient pleinement pris en compte. »

La SAF Île réitère son engagement à travailler en partenariat avec le gouvernement provincial pour renforcer l'offre de services en français et promouvoir la culture acadienne et francophone sur l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus d'informations :

Isabelle Dasylyva-Gill

Directrice générale, SAF Île

Téléphone : (902) 888-1680

Courriel : isabelle.dg@safîle.org



SAF Île

À propos de la SAF Île

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) œuvre pour la promotion et la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. À travers divers programmes et initiatives, elle soutient le rayonnement et l'essor de la langue française et de la culture acadienne sur l'Île.